

# みのりのデイ通信

住所：岩内郡共和町南幌57-13  
電話：0135-71-2580 fax：0135-71-2345  
発行責任者：施設長 小嶋 龍治

## 蝦夷梅雨到来でしょうか？



なんだか、カラッとしたお天気に恵まれない日が続いています。  
6月は、屋外での活動が変更になり、室内での活動が多くなる一か月でした。  
それでも、みなさんは明るく元気に通われて、活発に活動をされています。  
上の写真は、みなさんで協力し合って作成した紫陽花です。  
ビニール傘を土台にして、大輪の花を咲かせました。  
さあ、夏本番の7月がやってきます。今月も皆さんと一緒に楽しみましょうね！

## 夏まつりの準備を始めました

夏祭りに向けて、活動を始めています。

まずは、手始めにバザーで販売するキーホルダーを作りました。  
これから徐々に商品や、カラオケ応援グッズを制作していきますよ！



### お誕生日おめでとうございます☆

昭和 12 年 7 月 6 日

素敵な一年をお過ごしくださいね！

## 新しい職員のお知らせ

デイサービスに、待ちにまった職員の採用が決まりました～！

これで、デイサービスのスタッフが全員揃いました☆

これからも、通われるみなさんのお手伝いを心を込めてさせていただきます！



6月21日から勤務をしています。  
数年前まではみのりの事務所で勤務をしていました。  
みなさんに教えていただきながら早く仕事を覚えて一層楽しいデイサービスにしていけるように頑張ります！

介護員：田川明菜さん



5月9日からお仕事をさせて頂いています。  
まだまだ不慣れなところがありますが、利用者様の笑顔の為に精進して参りますので、何卒よろしくお願いたします。

パート介護員：金子美保子さん

## みのり農園植え込み完了

6月5日に、男性の方々がマルチを掛けて下さり、午後から女性の方々に野菜の苗を植えました。(トマト・なす・きゅうり・青シソ)  
みなさん、とても手際が良く連携して作業をされており、職員は見守るだけ(笑)でしたね。  
6月前半は、好天に恵まれていましたが、その後の雨や低温で、ちょっと心配です。  
先に植えたサツマイモは、低温の為に成長がゆ〜っくりですが、それでも新しい葉っぱを付けています。6月21日には、トンネルの中の草むしりをして、スッキリしました。





はあ〜♡



# 子どもはめんこいなあ

隣に新しくできた、子育て支援センター「どろんこ」  
 6月も、何度か子どもたちの笑顔を楽しみに出かけていきました。  
 こどもたちも、おじいちゃんおばあちゃんと遊ぶことを楽しみにしてくれているので  
 ついつい、全力で遊んでしまい、帰る頃にはへトへトになる方が((笑))  
 6月後半は、肌寒い日が多く、外で一緒に遊ぶことはできませんでしたので  
 今度は、お天気の良い日を選んで、外で一緒に遊んでみましょうね！



# 7月の活動予定表

肌寒い日の多い6月でしたね。畑の作物は大丈夫でしょうか…？

さあ、夏本番の7月がやってきました！

きゅうりの花がたくさん咲いていますので

収穫ができれば、浅漬けを作ってたべましょうね～!!



	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
日付	2	3	4	5	6
午前の活動	牛乳パック工作 体重測定日	牛乳パック工作 体重測定日	牛乳パック工作 体重測定日	牛乳パック工作 体重測定日	牛乳パック工作 体重測定日
午後の活動	おやつ作りレク	ポケネット	ポケネット	ポケネット	ポケネット
日付	9	10	11	12	13
午前の活動	くるみボタン作り	くるみボタン作り	くるみボタン作り	くるみボタン作り	くるみボタン作り
午後の活動	冷やし中華 始めましたゲーム	冷やし中華 始めましたゲーム	冷やし中華 始めましたゲーム	冷やし中華 始めましたゲーム	冷やし中華 始めましたゲーム
日付	16	17	18	19	20
午前の活動	脳トレ 天使の輪作り	脳トレ タオル犬作り	脳トレ タオル犬作り	脳トレ タオル犬作り	脳トレ タオル犬作り
午後の活動	わなげゲーム	わなげゲーム	わなげゲーム	わなげゲーム	わなげゲーム
日付	23	24	25	26	27
午前の活動	8月カレンダー	8月カレンダー	8月カレンダー	8月カレンダー	8月カレンダー
午後の活動	ボウリングゲーム	ボウリングゲーム	ボウリングゲーム	ボウリングゲーム	ボウリングゲーム
日付	30	31			
午前の活動	8月カレンダー	8月カレンダー			
午後の活動	ばん馬ゲーム	ばん馬ゲーム			

## みのり屋のおせんべい・おかきはいかがですか？

今月の調理活動は、餃子の皮を使ったおせんべいと、切り餅を焼いておかきを作りました。香ばしいおかりがデイサービスを包み込み、それはそれは美味しい一週間となりました。醤油・ざらめ・ゴマ・きざみのり・塩こうじの組み合わせで美味しさは無限大に広がりましたね！ ぜひまた作りましょう☆



## 編集後記



6月は、ワークスペース前田の家と、江別市の北翔大学から二名の実習生がデイサービスへ研修をしにいらしていました。「将来の仕事を探すために」・「学校の先生になるための研修として」と、どちらの実習生さんも目標を明確に持っており一生懸命にデイサービスの業務にあたってくれて

通所されている皆さんとも、打ち解けて楽しく過ごされていました。

どちらも、一週間ずつの実習でしたが、実習を終えていなくなってしまうととても寂しく「あの子たちは、ココで働かないのかい？とても良い子たちだったのに。」と寂しがられる方も。

きっと二人とも、将来はたくさんの方に好かれる社会人になるでしょうね！

7月もまた実習生さんが4名も来ますよ！みなさん、応援してあげてくださいね～!!